

海東小学校だより

第41号 令和4年11月11日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ



5年生 稲刈りを しました!

11月4日(金)にアグリファーム宇城のはたの様をはじめ、たくさんの保護者の皆様のご協力のもと、稲刈りを行いました。稲を育てるのには、多くの過程とお世話が必要ですが、そのお世話も随分とご協力いただきました。おかげで、立派に育ち、自分たちが植えた分は、頑張っって稲を刈ることができました。今後、精米をして、海東のお店で販売を計画しています。

多くの皆様のご協力あって、素晴らしい体験活動ができました。ありがとうございました。



刈ったぞ〜!!

令和4年度「うき防火標語」 入賞おめでとうございます!

応募総数293点の中から、以下の児童が入賞しました。おめでとうございます。

【特別賞】

海東小1年 海井 ^{ゆりあ}結里愛 さん

「けしたかな? かならずかくにん

ひのようじん」



シェイクアウト訓練を 行いました!

11月4日(金)にシェイクアウト訓練を行いました。シェイクアウト訓練は、2008年にアメリカ合衆国で始まった地震防災訓練です。「地震を振り払う」という意味を込めて造られた言葉で、日本語では「一斉防災訓練」と訳されています。「とっさの行動」がとれるように、訓練はとても大切です。子供たちも放送を聞いて「しゃがむ、かくれる、まつ」を真剣に取り組んでいました。



身の安全の確保がしっかりできています。